

Une journée portes ouvertes au CHVM pour découvrir les différents métiers de l'hôpital

Premier employeur public de la vallée, avec près de 650 professionnels déployés sur les sites de Saint-Jean-de-Maurienne et de Modane, le Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM) a organisé, samedi 3 juin, sa première journée portes ouvertes pour faire découvrir les différents métiers de l'hôpital. Ceux-ci sont en effet très variés : médecin, infirmier, aide-soignant, masseur-kinésithérapeute, manipulateur en électroradiologie, ergothérapeute, psychomotricien, diététicien, sage-femme, auxiliaire de puériculture, psychologue, assistant social, agent des services hospitaliers, etc., ainsi que tout le personnel technique et administratif.

Cette première édition a été couronnée de succès avec 26 participants, dont certains venus d'autres départements, notamment



Le sous-préfet Kevin Poveda, Jean-Claude Raffin, Philippe Rollet et la directrice du CHVM Stéphanie Rességuier. ©CHVM

de la région lyonnaise. Après un temps de présentation et de visite de l'établissement, les candidats potentiels ont eu un temps d'échanges individualisés avec les cadres et la direction du CHVM, avant un cocktail.

Cette journée s'est faite en présence du sous-préfet, Kevin Poveda, du président du Conseil surveillance du CHVM, Jean-Claude Raffin, et du vice-président Philippe

Rollet, qui ont tous valorisé les atouts de l'emploi au CHVM, hôpital en mouvement qui offre de belles perspectives, et aussi les atouts de la Maurienne pour ceux qui veulent s'y installer. Fort de ce succès, le CHVM renouvellera l'événement en 2024 avec ses partenaires : Pôle Emploi Saint-Jean et Auvergne Rhône-Alpes Entreprises.

P. Dompnier